

「トビタテ！留学 JAPAN 新・日本代表プログラム」滋賀県版事業



## 未来を描け！滋賀の海外留学応援プログラム

### 留学終了報告会

8月の夏季休業期間に、留学にチャレンジした本校生徒3名の留学終了の報告会を行いました。

トビタテ留学 JAPANに応募し、選考された本校の3名の生徒が、ニュージーランド・イギリス・ドイツにトビタって、貴重な経験をしてきました。

報告会では、留学先でどんなことを学んだのか、今後も学び続けたいことなどを一人ずつ話してくれました。「バスが時間通りに来ないのは、理解していましたが、ストライキに入ってしまったことには驚かされました」などのアクシデントに戸惑ったことや図書館や語学学校の方へのインタビューを通して、探究活動を進めていったことなどを紹介してくれました。

2月には、この3名の生徒が県庁にて成果報告会に参加し、発表を行う予定となっています。また、この経験で得たことを、エヴァンジェリスト活動を通して、留学の良さを広め、「海外留学に行こう！」という生徒を増やしていって欲しいと思います。

来年度に「トビタテ」で留学にチャレンジする生徒やオーストラリアの姉妹校との交流にチャレンジする生徒にも伝えてもらいたいと思います。

